



Reviven debate por extinción de fideicomisos en San Lázaro

Se revivió el polémico debate sobre la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial que se desató en el Presupuesto de Egresos 2024 hace un par de semanas en San Lázaro. En esta ocasión, los diputados del Partido del Trabajo, en particular, el legislador Gerardo Fernández Noroña, fue quien pidió que se volviera analizar el tema.

“La Corte que defienden ustedes es el poder más corrompido de la República y es la más cara del mundo y, a pesar de ello, ustedes defienden ese reducto del poder conservador”, sostuvo el petista.

[\[MVS RADIO\]](#)